



**Miniatur Sumbu Filosofis Hilang Dicuri**

**YOGYA, TRIBUN** - Dua buah lempengan tembaga miniatur sumbu filosofis Yogyakarta raib digondol maling. Miniatur sumbu filosofis yang ditempatkan di depan pos polisi Tugu Yogyakarta itu hilang diperkirakan pada Senin (23/3) malam.

Lempengan tembaga itu dilekatkan ke bagian lantai sebagai penanda garis pemisah konteks kultural filosofis tata ruang Kota Yogyakarta seperti Panggung Krapyak - Keraton Yogyakarta - Tugu. Lempengan tembaga yang hilang itu dimungkinkan dicuri karena kondisi Tugu yang tengah sepi di tengah wabah Covid-19.

"Benar hilang. Itu lempengan tembaga yang terletak di lantai," kata Sekretaris Dinas Kebudayaan DIY, Erlina Hidayati Sumardi, Rabu (25/3).

Biasanya, kawasan tersebut tidak pernah surut oleh para pengunjung. "Mungkin dia tahu kalau kondisi sedang sepi, jadi tembaganya langsung dicuri," jelas Erlina.

**Penyelidikan**

Pihak kepolisian mengaku tengah melakukan penyelidikan terkait hilangnya lempengan tembaga miniatur sumbu filosofis di kawasan Tugu Yogyakarta.

"Masih kita selidiki," kata Kapolsek Jetis, AKP Bayu Dewasto.

Bayu mengklaim pihaknya belum mengetahui secara pasti kapan lempengan tembaga itu raib digondol maling. Dia juga menjelaskan, lokasi miniatur yang tepat di depan pos kepolisian juga tidak menjamin barang tersebut aman dari target pencuri.

"Penjagannya juga tidak 24 jam. Sedangkan di dalam rumah saja bisa hilang, apalagi yang di situ," katanya.

Instansi Tindak Lanjut

● ke halaman 15

---

**Miniatur Sumbu Filosofis Hilang**

● Sambungan Hal 9

Pihaknya pun saat ini be- lum menerima laporan dari dinas terkait. Padahal beberapa waktu lalu, santer didengar dinas kebudayaan akan melaporkan kasus tersebut. "Belum terima, mungkin laporan ke Polres- ta langsung atau gimana," imbuhnya. Pihaknya juga mengimbau kepada masyarakat untuk bersama-sama menjaga fasilitas publik dan melakukan pengawasan yang optimal. (jst)

Kepala



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kebudayaan	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 April 2020  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005